
 

VA Bohlen-Janßen stellt die Betriebsabrechnung 2010 und die Hochrechnung 2011 für das 

Freizeitbad Aqua-Toll vor. In der Hochrechnung 2011 wurde eine Entgelterhöhung nicht 

berücksichtigt. 

 

BM Böhling ergänzt, dass die Hochrechnung für 2011 realistische Zahlen darstellt. In den 

Monaten Januar und Februar sind die Besucherzahlen bereits um 6.000 gegenüber dem 

Vorjahr gestiegen. 

 

RM Labeschautzki fragt nach, warum sich die Einsparung einer Betriebsleiterstelle durch die 

Doppelfunktion von Herrn Schweppe nicht im Ergebnis wiederspiegelt. 

 

BM Böhling teilt mit, dass die Einsparung eingetreten ist, jedoch durch den hohen 

Krankenstand im Aqua-Toll wieder aufgezehrt wurde. 

Der neue Betriebsleiter hat am 01.03.2011 im Aqua-Toll angefangen und wird sich am 

17.03.2011 im ASKT vorstellen. 

 

StD Müller ergänzt, dass erst nach sechs Wochen Krankheit die Krankenkasse die 

Lohnfortzahlung übernimmt. Außerdem sind die Altersteilzeitkosten des ehemaligen 

Betriebsleiters sowie die Tariferhöhung in den Personalkosten enthalten. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zustimmend zur Kenntnis.  


